

大和地区社協だより

第12号

● 第2回大和みんなのつどい開催

11月10日（日）の午後、大和小学校体育館で開催しました。

今年は、桑名少年少女合唱団と音楽療法の出演をお願いしました。

合唱団は、幼稚園の年長さんから高校生の皆さんで構成されています。

会場の皆さんに感想を聞いてみました。「可愛くてとっても上手」「ハーモニーがきれいだった」

「よくあんなに何曲も覚えているね」などの声がありました。



音楽療法は、おなじみの方も多数みえて療法士と会場が一体となって楽しみました。

「マンドリンの音色に聞きほれました」「アコーディオンの演奏も素晴らしかった」「15kgのアコを抱えて演奏するのは大変やね」と心配する声も聞かれました。

演目の最終の抽選会。「今年は元気賞が当たって大満足です。参加賞も準備されて景品なしの人がいなかったのはよかったですと思います。来年も楽しみにしています。」



● 宅老所「竹の和」の主な行事予定（午前10時～午後4時まで開所）

- | | |
|-------------------------|-----------------|
| 12月 3日・・・大森演芸教室 | 午後 1時～ |
| 12月 17日・・・音楽療法士教室 | 午前10時30分～11時30分 |
| 12月 24日・・・クリスマス会 | |
| 12月 31日・・・休所日（年末） | |
| 1月 7日・・・新年初顔合わせ お年玉くじ引き | |

★ 蛸塚「縣会館」では毎月第4土曜日（午前9時から12時まで開所）

12月は21日 2020年1月25日 2月22日

※ どなたでも自由に参加出来ますから、皆様お誘いあわせの上、お気軽にご参加下さい。

●ボランティアの研修バス旅行

10月11日（金）宅老所関係のボランティアさんの研修でゴジカラ村という所へ行ってきました。ゴジカラ村は、長久手市に在る社会福祉法人の多世代交流自然村です。

自然に恵まれた広大な土地に幼稚園もあれば、特別養護老人ホーム、デイサービスセンターグループホーム等々があり、実に多彩な組織です。見学した古民家で老人が座っている周りを幼い子が走り回っている姿を見て、昔なら当たり前の多世代で暮らす状況を思い出し、懐かしかったです。ゴジカラ村の理念に「未完成で良い」「混ざって暮らす」「無駄を大切に」「笑顔、挨拶、言葉づかい、相手の目を見て話を聞く」など、実にユニークで参考になる研修旅行でした。



●桑名いきいき体操をやってみませんか！

現在、この大和地区内で東汰上と若竹町の2か所で実施されています。近くにお住まいの方もぜひご参加ください。見学とおしゃべりだけでもいいですよ。

『会場・開設日・時間』

- | | | |
|------------|-----------|--------------|
| ○東汰上神社前ひろば | 毎月第3月曜日 | 午前10時～10時30分 |
| ○若竹公園 | 毎月第1、3月曜日 | 午前9時～9時30分 |



東汰上神社前ひろば



若竹公園